



Usuarios del Cosam Litoral exponen sus creaciones textiles y de bisutería

La iniciativa busca fortalecer la autonomía de personas con discapacidad de la provincia.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

Con más de 70 participantes de distintas comunas, se está ejecutando en la provincia de San Antonio el proyecto "Acciones para el Buen Vivir", adjudicado por el Centro de Salud Mental Comunitaria Litoral (Cosam Litoral) y financiado por el Fondo de la Línea Tránsito a la Vida Independiente del Servicio Nacional de la Discapacidad (Senadis).

La iniciativa busca fortalecer la autonomía de personas con discapacidad, especialmente usuarias y usuarios de dispositivos de salud mental, y se ha extendido a diversas comunas del litoral.

El Csmc Litoral (también conocido como Cosam) es un dispositivo dependiente del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa). En ese contexto, se inauguró una exposición itinerante de productos de diseño textil y bisutería en resina elaborados por las propias personas participantes de los talleres.

La muestra comenzó en la Casa de la Cultura Nicanor Parra de El Tabo,



LA EXPOSICIÓN CONTINUARÁ EN EL TABO.

donde estuvo disponible entre el 23 y el 27 de junio, y continuará su recorrido en la Casa de la Cultura Poeta Jonás, también en El Tabo, del 1 al 11 de julio. Luego, se espera extenderla a otras comunas de la provincia.

"Este proyecto beneficia a personas que tienen la credencial de discapacidad, personas que están en trámite de sacarla y también a parte de la comunidad de la provincia de San Antonio que tiene atenciones de salud mental en diferentes dispositivos. Se amplió mucho más de lo que pensamos", explicó Jeanette Martínez, coordinadora del proyecto y de gestión territorial del Co-

sam, quien destacó que el número de participantes creció de 20 a 70 personas gracias a la implementación territorial.

La exposición es parte del trabajo realizado durante los primeros cinco meses de ejecución del proyecto, que contempla dos líneas de talleres: diseño textil y bisutería en resina. "Son productos hechos por los usuarios y usuarias. Se elaboran en talleres con materiales financiados por el proyecto, lo que les permite desarrollar habilidades, generar ingresos y fortalecer su autonomía. Hay bolsos de mezclilla reciclada, bordados, aros, brazaletes, collares y más", detalló la coordinadora. 🌟